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Assemblée générale annuelle (AGA) 2022-2023 Lundi 28 septembre 2022 
 19h00 – rencontre en personne 
 

Heure Sujet Discussion Suivi 

19h04 Ouverture de 
l’assemblée - 
Présentations et mot 
de bienvenue 

Participants : 

- Suzana Straus 
- Hasnaa Mantrach 
- Edith Domingue 
- Belinda Plourde 
- Eric Plourde 
- James Pond  
- Frederique Le Bihan 
- Lawrelynd Bowin 
- Sylvie Histed 
- Olivia Hourcade 
- Lisa Smith 
- Julie Lebel 
- Lise Magnan 

Personnel de l’école : 

- Alain Arbour 
- Pierre-Luc Bergeron Davidson 

 

19h05 Adoption de l’ordre du 
jour 

Adopté par Lisa Smith et appuyé par James Pond, sans 
modifications. 

 

19h12 Adoption du PV de 
l’AGA du 27 septembre 
2021 

Adopté par Sylvie Histed et appuyé par Hasnaa Mantrach, sans 
changements. 

 

 

19h15  Bilan de la présidente 
et vice-présidente, et 
dépôt du rapport 
annuel 2021-2022 

Bilan de la présidente et vice-présidente et rapport 
annuel présentés par Suzana Straus et Hasnaa Mantrach (voir 
rapport annuel ci-joint). 

Adopté par Sylvie Histed, appuyé par Julie Lebel. 

 

19h25  Bilan du trésorier 

a) Dépôt des états 
financiers 2021-
2022 

b) Budget pour 
l’année 2022-2023 

 

Présenté par James Pond (au nom de notre trésorière Dianne 
Zamborsky): 

 

Au début de l’année scolaire 2021-2022, nous avons un total de 
12 260,63 $ dans nos comptes.  11 203,12 $ dans notre compte 
régulier et 1057,51 $ dans notre compte gaming. 
 
Nous avons ajouté 8800,00 $ au compte gaming et 8475 $ à notre 
compte régulier : 5465 $ de dons annuels, 2200,00 $ vers notre 
kit de tremblement de terre, 410,00 $ pour les sorties de ski et 
400,00 $ pour la vente d’un four.  Cela nous a donné un total de 
29 535,63 $. 
 
Nous avions une allocation budgétaire de 19 370,00 $ et n’avons 
utilisé que 17 235,00 $ (2135 $ de moins que le budget).  
Nous avons utilisé $9302.90 de hors compte de jeu le reste est  

 

Acceptation en dépôt par : Hasnaa Mantrach et Sylvie Histed. 
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Nous définirons le budget 2022-23 en plus de détails à la 
prochaine réunion. 

19h45 Élections du bureau 
directeur pour l’année 
2022-2023 

• Président/e : Edith Domingue, proposée et élue. 

• Vice-président/e : Suzana Straus, proposée et élue.  

• Trésorier/ère : Dianne Zamborsky, proposée et élue.  

• Secrétaire: Julie Lebel, proposée et élue.  

• Conseiller/ère : Hasnaa Mantrach, Lisa Smith, Lawrelynd 
Bowin, proposées et élues. 

• Comité des partenaires : Lisa Smith, Suzana Straus, 
proposées et élues. 

 

20h15 Nominations des 
bénévoles aux comités 
pour l’année 2022-
2023 

Comités : 

• Club de ski : Sylvie Histed + un autre parent 

• Bal des finissants / graduation. : Hasnaa Mantrach, Sylvie 
Histed, Lawrelynd Bowin, Belinda Plourde, Mireille Blay  

• Vente de noël : Amy Dolotallas, Dianne Zamborsky 

• Lac Evants : Amy Dolotallas 
Autres postes vacants/possibles pour les comités : 

• Sécurité 

• Plein air 

• Social 

• Autres? 
Représentants des écoles nourricières : Le rôle de ces 
représentants est de partager les informations et faire la liaison 
entre les deux écoles 

• Roses des vents : Amy Dolotallas 

• Anne Hebert : Frédérique Le Bihan 

• Navigateurs : à la recherche d’un parent 

• Colibris : à la recherche d’un parent 
 

 

20h27 Mot de la direction de 
l’école, Alain Arbour et 
Pierre-Luc Bergeron 

Alain Arbour présente et commence par indiquer qu’il est 
important d'avoir l’implication des parents et qu’il est heureux 
d’être de retour à JV. 

• Il y a 516 élèves (467 l'an dernier) 

• 32 enseignants, 7 APS 

• aucun poste à combler en enseignement; 

• APS 1 poste attribué aujourd'hui; 2 postes à combler 
(ambassadeur de la culture francophone et un/une 
préposé(e) à l'accueil 

• dotation supplémentaire possible 

• 9 équipes sportives en place 

• L'aide au devoir à venir (il manque des APS) 

• Il n’y a plus de partenariat avec JCC; pas de budget  

• Les programmes de concertation n’ont pas été reconduit 
encore; CJFCB cherchent des intervenants 

• Soirée coup d'oeil la semaine prochaine 5 octobre 17:30-
18:30 

Réponses à des questions de parents : 

• Il y aura des sessions d'information pour les 12e sur les 
programmes disponibles dans les universités/collèges de 
la région.  

• Serait-ce possible d’organiser une session d'info pour les 
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anciens/ années de transition 

• Camp de leadership? Il faudra voir si le CJFCB offre 
quelque chose; sinon ca pourrait possiblement être fait 
au niveau de l'école 

• Voyages internationaux? Plus offert par le CSF car cela 
coute cher; s’il s’agit de voyages organises par l’école la 
préparation doit se faire bien a l’avance (ex. depuis 10e). 
S’il y a des parents qui veulent s'impliquer pour créer ces 
opportunités de voyages locaux, svp nous laissez savoir. 

• Ordinateur - transport dans l'école doit se faire de sorte 
qu’il n’y ait pas de bris. 

• Le programme PEI sera remis en place en 7e. Il y a un 
accompagnement des enseignants de la 8e (ex. 
formations depuis début d'année). Le nouveau 
coordonnateur est Mathieu Beaudoin. L’intention est 
d’offrir 1-2 unités cette année. L’école a 5 ans pour 
mettre programme en place 

20h59 Dates des prochaines 
réunions régulières 

• 26 Octobre 2022 

• 24 Novembre 2022 

• 11 Janvier 2023 

• 21 Février 2023 

• 10 Mai 2023 

 

21h05 Suggestions de 
projets/d’orientations 
pour l’APE 2022-2023 

Remis à la prochaine rencontre.  

21h05 Varia Creation d’une nouvelle page facebook  

21h05 Dissolution de l’APE 
Jules-Verne 2020-2021 

Edith Domingue/ Lisa Smith  

21h07 Levée de l’assemblée Hasnaa  Mantrach/ James Pond  

 

 


